
第 １６ 回 通 常 総 会 報 告 

                                ２０２２年５月３１日 

 

日時：２０２２年５月２８日（土）１４：００～１４：３５ 

場所：大井第一小学校 １階多目的室・ＺＯＯＭ並行開催 

初めてリアルとハイブリッド形式で実施 

出席者： 大野会長・住友副会長・平林副会長・井上副会長・岩城監事 

  栢原・木村（穣）・白土・杉本 各理事 

     津田顧問・山崎・木村（親）・大井 

リモート：大山監事・岩澤・橋本・長嶋 

来賓：  藤森校長・加藤副校長・杉浦副校長 

    

井上副会長の司会により開始 

 

Ⅰ. 開会挨拶：大野会長 

   コロナ禍の中、昨年は総会もオンラインで行い、「同窓生の集い」も中止が続いて同窓会の 

活動も停滞気味であった。今年は学校のご協力をいただき総会を初めてハイブリッド形式で 

行うことになった。同窓会の活動も出来る限り従来に戻したい。徐々にではあるが、ホーム 

ページの発信により同窓生からのレスポンスもあり、先日は祖母が大正１０年卒業と言う方 

から卒業写真を送って頂いた。現在所有の最古の卒業写真と思われる。 

２０２５年には開校１５０周年を迎えるので、まずは準備委員会を立ち上げまた新たな試み 

に挑戦したい。 

 

Ⅱ. 来賓祝辞：藤森校長 

   日頃の同窓会皆様のご支援に感謝します。 

   コロナ感染も全校で１～２人のレベルで推移し、学校活動も通常に戻ってきている。 

私も６年生の修学旅行に同行し、昨日、日光から戻ったところです。６月には水泳指導も 

再開予定です。３年後の１５０周年を迎えるにあたり、子どもたちのために何が出来るか 

検討していきたい。同窓会の皆様にも今後の協力・ご支援をよろしくお願いしたい。 

   

Ⅲ. 議長選出 

   住友副会長を議長に選出 

   杉本を記録として指名 

 

 

 

 

 



Ⅳ. 議事(別紙議案書あり) 

第１号議案：事業報告および収支決算・監査報告の承認の件 

     大野会長による事業報告 

     白土理事（会計担当）による収支決算報告 

     岩城監事による監査報告がそれぞれ行われ原案どおり承認された 

 

   第２号議案：事業計画および収支予算案の承認の件 

     大野会長が事業計画及び収支予算案を説明 

     原案どおり承認された 

 

Ⅴ. 閉会挨拶：加藤副校長 

オンライン会議など IT化を進めており、今後も子供の為に色々挑戦していきたいので、 

同窓会のご支援をよろしくお願いしたい。 

   

   以上を持って閉会とした。 

 

 

 

 

追記訂正 

  総会資料４ページ目の「２０２１年度収支報告書(案)」２項目目の「収支計算書」の日付に 

 間違いがありました。正しくは２０２１年４月１日～２０２２年３月３１日となります。 

 ここにお詫びして訂正いたします。 


